

Münchwilen, 25. Juni 2017/as

Pressebericht

Faustball Thurgau: Hauptprobe für die Schweizer Meisterschaft an der OSM geglückt

Die Jugend-Vereine von Faustball Thurgau konnten am Ostschweizer Meisterschaftsfinale in Flums/SG (U10 und U12) und Ettenhausen/TG (U14) mehr als überzeugen. Von den 9 zu vergebenden Medaillen holten sie sich deren 6.

Aber auch sonst zeigte Faustball Thurgau am Final-Event der Kategorien U10 bis U14 hervorragenden Faustball-Sport und machte mächtig Werbung für den Kanton Thurgau. In allen Kategorien war Faustball Thurgau sehr stark vertreten und konnte auftrumpfen, siehe Gesamttrangliste.

Kategorie U10

Am Schluss fehlte der Faustball-Gemeinschaft aus Rickenbach-Wilen (FG RiWi) das Quäntchen Wettkampfglück. Gegen einen starken Gegner aus Zizers/GR waren sie in den ersten beiden Sätzen ebenbürtig. Den ersten Satz konnte sie noch gewinnen, den zweiten verloren sie leider knapp. Dann spielte Zizers immer stärker und RiWi konnte nicht mehr reagieren. Dadurch verloren sie das Finale gegen einen starken Gegner aus dem Bündnerland mit 1:2 (11:9 / 8:11 / 4:11).

Kategorie U12

Dozwil war an diesem Sonntag auf dem Sportplatz in Flums eine Macht für sich. Sie konnten den ganzen Tag alle Spiele gewinnen und holten sich somit souverän den OSM-Titel in der Kategorie U12. Im Finale trafen sie zwar auf eine starke Mannschaft aus Diepoldsau. Von Beginn weg aber zeigten sie sich kämpferisch und konnten den Gegner aus dem Rheintal in die Schranken weisen. Schlussendlich gewannen sie den Final souverän mit 2:0 (11:8 / 11:8).

Kategorie U14

Auch in Ettenhausen konnte eine Mannschaft aus dem Kanton Thurgau den OSM-Titel gewinnen. Die Faustballgemeinschaft aus Rickenbach-Wilen, die FG RiWi, konnte in einem spannenden und ausgeglichenen Final gegen Diepoldsau mit 2:0 (11:8 / 11:9) gewinnen.

Kategorie U16

In der Kategorie U16 wurde entschieden, auf ein OSM-Finale zu verzichten. Da die anderen Zonen von Swiss Faustball keine zusätzlichen Mannschaften stellen, sind alle Mannschaften aus der Zone Ostschweiz direkt für die Schweizer Meisterschaft qualifiziert und machen dort den Meister unter sich aus.

Andreas Steinbauer
Jugendverantwortlicher Faustball Thurgau